
Lección 48

1.  ¿Pecó alguna vez Jesús?
-No.
-Jesús obedeció todos los mandatos de Dios y no pecó.

2.  ¿Por qué Jesús obedeció todos los mandatos de Dios y no pecó?
-Porque Jesús nació sin pecado.

3.  ¿Por qué Jesús nació sin pecado?
-Porque Jesús no tenía la simiente de un padre humano.
-Porque Jesús no tenía la simiente de una madre humana.
-Porque Jesús era Dios.

4.  ¿Existe alguien sin pecado como Jesús?
-No.
-Toda la gente ha nacido con pecado.

5.  ¿Qué hacía Jesús cuando José y María lo encontraron en el templo?
-Jesús escuchaba a los maestros de la Palabra de Dios y les hacía preguntas.
-Jesús también enseñaba la Palabra de Dios a los maestros.

6.  ¿Cómo sabía Jesús la Palabra de Dios cuando sólo tenía doce años?
-Porque Jesús era Dios.

7.  Cuando María preguntó a Jesús, ¿Qué le contestó Jesús?
-Jesús le respondió:  “¿No sabían que tengo que estar en la casa de mi Padre?” 

8.  ¿Qué quería decir Jesús?
-Jesús quería decir que estaba haciendo lo que Dios Padre quería que hiciera.
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9.  ¿Obedecía Jesús completamente a José y María mientras crecía?
-Sí.

10.  Aunque Jesús parecía el mayor de los niños, ¿En qué forma era él diferente?
-Jesús era Dios.
-Jesús era completamente Dios y humano.

-Dios le dio a Zacarías y Elizabeth un hijo llamado Juan.

-El hijo de Zacarías y Elizabeth también se llamaba Juan el Bautista.

-Dios envió a Juan el Bautista a preparar los corazones de los judíos.

-¿Para quién Juan el Bautista preparaba los corazones de los judíos?

-Para Jesús el Salvador.

-¿Cómo Juan el Bautista preparaba los corazones de los judíos?
-Enseñándoles la Palabra de Dios.

-Dios escogió a Juan el Bautista para enseñar a los judíos.

-Esto es lo que Juan el Bautista enseñaba:

Leamos Mateo 3:1-2

1-Por aquel tiempo se presentó Juan el Bautista en el desierto de Judea.
2-En su proclamación decía:  “Arrepiéntanse, porque el reino de los cielos está cerca.”

-¿Qué les enseñaba Juan el Bautista a los judíos?
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-Juan el Bautista les enseñaba a los judíos que debían arrepentirse.

-¿Qué significa arrepentirse?

-Primeramente, arrepentirse significa cambiar nuestra manera de pensar sobre Dios.

-¿Por qué Dios quiere que cambiemos nuestra manera de pensar acerca de Él?

-Porque creemos que podemos acercarnos a Dios siguiendo nuestro propio camino.

-¿Podemos acercarnos a Dios siguiendo nuestro propio camino?

-No.

-Dios es santo y sólo podemos acercarnos a Dios siguiendo el camino de Dios.

-Arrepentirse significa cambiar nuestra forma de pensar acerca de Dios porque Dios es santo y sólo podemos acercarnos a Dios 
siguiendo el camino de Dios.

-En segundo lugar, arrepentirse significa cambiar nuestra manera de pensar acerca de nosotros mismos.

-¿Por qué Dios quiere que cambiemos nuestra manera de pensar acerca de nosotros mismos?

-Porque nosotros creemos que no hemos pecado contra Dios.

-¿Hemos pecado contra Dios?
-Sí.

-Toda la gente ha pecado contra Dios.
-Toda la gente ha nacido con pecado
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-Arrepentirse significa cambiar nuestra manera de pensar acerca de nosotros mismos porque todos hemos pecado contra Dios.

-En tercer lugar, arrepentirse significa cambiar nuestra manera de pensar acerca del pecado.

-¿Por qué Dios quiere que cambiemos nuestra manera de pensar acerca del pecado?

-Porque creemos que Dios no castigará nuestro pecado.

-¿Castiga Dios todo pecado?

-Sí.

-Dios castigará todos nuestros pecados con la muerte eterna.

-Arrepentirse significa cambiar nuestra manera de pensar acerca del pecado porque Dios castiga todo pecado con la muerte eterna.

-Juan el Bautista enseñaba a los judíos que debían arrepentirse.

-Esto es lo que el profeta Isaías dijo sobre Juan el Bautista:

Leamos Mateo 3:3

3-Juan era aquel de quien Dios había dicho por medio del profeta Isaías:  “Una voz grita en el desierto:  ‘Preparen el camino del 
Señor;  ábranle un camino recto.’”

-El profeta Isaías dijo que Juan el Bautista era el que prepararía los corazones de los judíos para el Salvador.

-Aunque Juan el Bautista era un profeta de Dios, él era muy pobre.

Leamos Mateo 3:4
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4-La ropa de Juan estaba hecha de pelo de camello, y se la sujetaba al cuerpo con un cinturón de cuero; su comida era langostas y 
miel del monte.

-Las ropas de Juan el Bautista estaban hechas de pelo de camello.

-Comía langostas y miel silvestre.

-Algunas personas creen que Dios les dará mucho dinero si creen en Dios.

-Pero Dios no promete a nadie mucho dinero.

-Muchos judíos venían a escuchar a Juan Bautista porque él enseñaba sobre Dios.

Leamos Mateo 3:5-6

5-La gente de Jerusalén y todos los de la región de Judea y de la región cercana al Jordán salían a oírle.
6-Confesaban sus pecados y Juan los bautizaba en el río Jordán.

-Muchos judíos creyeron en el mensaje de Dios a través de Juan el Bautista.

-Estos judíos se arrepintieron y pidieron a Dios que los salvara.

-Porque estos judíos se arrepintieron y pidieron a Dios que los salvara, Juan Bautista los bautizó.

-¿Qué es el bautismo?

-El bautismo es sumergir a la gente bajo el agua y sacarla a flote inmediatamente.

-¿Qué significa el bautismo?

-El bautismo es una señal de que usted se ha arrepentido y cree que sólo Dios puede salvarlo.
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-¿Podía el bautismo salvar a los judíos del poder del pecado, de la muerte y de Satanás?

-No.

-¿Por qué el bautismo no podía salvar a los judíos del poder del pecado, de la muerte y de Satanás?

-Porque sumergir a la gente bajo el agua no puede salvarlos.

-¿Puede el bautismo salvar a la gente del poder del pecado, de la muerte y de Satanás?

-No.

-El bautismo no nos puede salvar del pecado.

-El bautismo no puede borrar nuestros pecados.
-El bautismo no puede pagar por nuestros pecados.

-¿Quién sólo podía salvar a los judíos del poder del pecado, de la muerte, y de Satanás?

-Jesús el Salvador.

-El bautismo es sólo una señal de que usted se ha arrepentido y cree que sólo Dios puede salvarlo.

-Muchos de los fariseos y saduceos también vinieron a escuchar a Juan el Bautista.

-¿Qué les decía Juan el Bautista a los fariseos y saduceos?

Leamos Mateo 3:7

7-Pero cuando Juan vio que muchos fariseos y saduceos iban a que los bautizara, les dijo: “¡Raza de víboras!  ¿Quién les ha dicho 
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a ustedes que van a librarse del terrible castigo que se acerca?”

-Juan el Bautista llamó a los fariseos y saduceos hijos de serpientes.

-¿Por qué Juan el Bautista llamó a los fariseos y saduceos hijos de serpientes?

-Porque los fariseos y saduceos eran muy orgullosos.
-Porque los fariseos y saduceos rehusaban arrepentirse.

-Las palabras de Juan el Bautista eran muy fuertes para los fariseos y saduceos.

-Por esta razón, los fariseos y los saduceos eran muy orgullosos y rehusaban arrepentirse.

-Dios no salvará a aquellos que son orgullosos y rehúsan arrepentirse.

-Dios salvará solamente a aquellos que no son orgullosos y se arrepienten.

-¿Qué más dijo Juan el Bautista a los fariseos y saduceos?

Leamos Mateo 3:8

8-Juan el Bautista dijo:  “Produzcan frutos que demuestren arrepentimiento.”

-Los fariseos y saduceos pensaban que Dios estaba contento con ellos.

-¿Por qué los fariseos y saduceos pensaban que Dios estaba contento con ellos?

-Porque ellos creían que sus palabras obligarían a Dios a estar contento con ellos.

-¿Obligará a Dios cualquier trabajo que hagamos, a estar contento con nosotros?
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-No.

-¿Cuál es el único trabajo que agrada a Dios?

-Arrepentirse de los propios pecados.

-Para toda la gente, el único trabajo que agradará a Dios será arrepentirse de los propios pecados.

-¿Por qué los fariseos y saduceos pensaban que Dios estaba contento con ellos?

-Los fariseos y saduceos pensaban que Dios estaba contento con ellos porque ellos eran descendientes de Abraham.

-Entonces, ¿Qué les dijo Juan el Bautista?

Leamos Mateo 3:9

9-“No presuman diciéndose a sí mismos:  ‘Nosotros somos descendientes de Abraham’;  porque les aseguro que incluso a estas 
piedras Dios puede convertirlas en descendientes de Abraham.”

-Juan el Bautista dijo que aunque los fariseos y saduceos fueran descendientes de Abraham, eso no obliga a Dios a estar contento con 
ellos.

-¿Ser descendientes de alguien nos hace agradar a Dios?

-No.

-Juan el Bautista dijo que Dios podía crear descendientes de Abraham de las piedras si Él quisiera.

-¿Qué más dijo Juan el Bautista a los fariseos y saduceos?

Leamos Mateo 3:10
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10-“El hacha ya está lista para cortar los árboles de raíz.  Todo árbol que no da buen fruto, se corta y se echa al fuego.”

-¿Qué dijo Juan el Bautista acerca de los que son orgullosos y rehúsan arrepentirse?

-Que Dios los cortaría como a los árboles malos y que los echaría al Lago del Fuego Eterno.

-Aquí hay un ejemplo:

-Si cortamos los frutos de un árbol que da malos frutos, ¿Dará el árbol buenos frutos?
-No.

-El árbol siempre dará malos frutos.

-Si cortamos las ramas de un árbol que da malos frutos, ¿Crecerán nuevamente buenas ramas y buenos frutos?

-No.

-El árbol siempre tendrá malas ramas y dará malos frutos.

-Todos somos como el árbol que da malos frutos.

-No hay nada que podamos hacer por nosotros mismos para ser buenos.

-Si somos orgullosos y rehusamos arrepentirnos, Dios nos cortará como a los árboles malos y nos echará al Lago del Fuego Eterno.

-Luego, Juan el Bautista habló de Jesús.

Leamos Mateo 3:11

11-Juan el Bautista dijo:  “Yo los bautizo a ustedes con agua para que se arrepientan.  Pero el que viene después de mí es más 
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poderoso que yo, y ni siquiera merezco llevarle las sandalias.  Él los bautizará con el espíritu Santo y con fuego.”

-Mientras Juan el Bautista bautizaba a la gente con agua, Juan decía que Jesús bautizaría a la gente con el Espíritu de Dios.

-Juan el Bautista también dijo que Jesús era Dios que era tan santo que Juan no era digno de calzar sus sandalias.

-¿Qué más dijo Juan el Bautista sobre Jesús?

Leamos Mateo 3:12

12-Juan el Bautista dijo:  “Trae su pala en la mano y limpiará el trigo y lo separará de la paja.  Guardará su trigo en el granero, 
pero quemará la paja en un fuego que nunca se apagará.”

-Juan el Bautista dijo que todos los que son orgullosos y rehúsan arrepentirse son como la paja.

-¿Para qué es buena la paja?

-Para nada.

-Es buena para quemarla.

-Juan el Bautista dijo que Jesús quemará como a la paja en el Lago del Fuego Eterno a la gente orgullosa que rehúse arrepentirse.

-Un día, Jesús vino para ser bautizado por Juan el Bautista.

Leamos Mateo 3:13-15

13-Jesús fue de Galilea al río Jordán, donde estaba Juan, para que este lo bautizara.
14-Al principio Juan quería impedírselo, y le dijo:  “Yo debería ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí?
15-Jesús le contestó:  “Déjalo así por ahora, pues es conveniente que cumplamos todo lo que es justo ante Dios.”  Entonces Juan 

consintió.
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-¿Fue Jesús bautizado porque se arrepintió?
-No.

-¿Necesitaba Jesús arrepentirse?
-No.

-¿Por qué Jesús no necesitaba arrepentirse?
-Porque Jesús nunca pecó.

-¿Por qué se bautizó Jesús?

-Porque Jesús quería mostrar que Él era el Salvador y la virtud de Dios.

-Porque Jesús quería mostrar que la enseñanza de Juan el Bautista era de Dios.

-Porque Jesús quería dar un buen ejemplo a toda la gente.

-Porque Jesús quería obedecer a Dios en todo.

-Jesús era completamente Dios.
-Pero Jesús quería obedecer a Dios Padre en todo.

-¿Quién guiaba a Jesús mientras Él vivía en la tierra?
-Dios Espíritu Santo.

-¿Qué ocurrió cuando Jesús fue bautizado?

Leamos Mateo 3:16-17

16-En cuanto Jesús fue bautizado y salió del agua, el cielo se le abrió y vio que el Espíritu de Dios bajaba sobre él como una 
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paloma.
17-Se oyó entonces una voz del cielo, que decía:  “Este es mi Hijo amado, a quien he elegido.”

-Dios Padre habló desde el cielo.

-Dios Padre llamó a Jesús Su Hijo.

-¿Cómo se entiende que Jesús era el Hijo de Dios Padre?

-Porque Jesús era Dios que abandonó el cielo para realizar lo que Dios Padre deseaba.

-¿Qué dijo Dios Padre cuando Jesús fue bautizado?

-Dios Padre dijo que Él estaba completamente complacido con Jesús.

-Más tarde, Juan el Bautista vio a Jesús otra vez.

-Aquí está el pasaje de cómo llamó Juan Bautista a Jesús.

Leamos Juan 1:29

29-Al día siguiente, Juan vio a Jesús, que se acercaba a él, y dijo:  “¡Miren, ese es el Cordero de Dios, que quita el pecado del 
mundo!”

-Juan el Bautista llamó a Jesús “El Cordero de Dios.”

-¿Por qué Juan el Bautista llamó a Jesús el Cordero de Dios?

-Tal como Dios dio una oveja para morir por Isaac, así Dios daría a Jesús para morir por toda la gente.

-Tal como la oveja que murió y su sangre salvó a los israelitas en Egipto, así Dios daría a Jesús y Su sangre para salvar a la gente.
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